



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

AMLO encendió la hoguera para publicar los teléfonos

La ligereza con la que el Presidente Andrés Manuel López Obrador ventiló el teléfono de una periodista del New York Times, encendió la hoguera que ahora ya se ve difícil que se pueda frenar.

López Obrador no midió las consecuencias por el coraje y enojo que mostraba en la conferencia mañanera, luego de conocer el reportaje de la periodista estadounidense que revelaba que se utilizó dinero de carteles para su campaña. Obviamente que el Presidente arremetió contra ese diario estadounidense y su reportera, los acusó de todo, bueno que es un pasquín ese diario.

Ahora comenzó la desbandada de teléfonos a publicar de funcionarios de su gobierno, desde luego que el primero fue su hijo Andy que se quejó que hayan publicado su número telefónico.

Le siguió la Presidencial, Claudia Sheinbaum que el fin de semana se quejó amargamente que también haya sido víctima de ventilar su número celular, vaya hacerlo público.

Son solo dos ejemplos que sin duda son un claro ejemplo que los de enfrente ya no toleraran más al Presidente en sus ocurrencias o irresponsabilidades. Y si agregamos que hicieron público el de la opositora Xóchitl Gálvez, pues ya no hay quien los pare.

De nada les servirá a la Presidencial y al hijo del Presidente cambiar de número, cuando todo mundo sabe que hacerlo no será garantía de conservar su privacidad, tarde que temprano será ventilado el nuevo, el siguiente nuevo y el siguiente del siguiente nuevo número que tengan.

Será un pleito de nunca acabar, hay enojo de los de enfrente que se han visto afectados todas las mañanas que el Presidente se dirige a ellos en sus conferencias mañaneras.

Si bien, antes se guardaba un respeto por omitir domicilio y números de teléfonos de funcionarios, periodistas y gobiernos, hoy está prácticamente rebasado.

Basta recordar que en Palacio Nacional comenzó arder la hoguera cuando salió a la luz publica los datos de los periodistas que cubren la fuente de Presidencia.

El Vocero Presidencial, Jesús Ramírez respondió que fue un hecho de un ex empleado que se registró en su máquina. Sin embargo, el hecho se tomó como una acción premeditada.

El Presidente López Obrador, el haber hecho público el teléfono de la periodista, prácticamente se puede tomar como el banderazo para eliminar la privacidad que tanto pelearon los ciudadanos.

Por ello, no se sorprenda que al paso del tiempo se encuentre con toda una lista, no solo de teléfonos privados, sino hasta de los domicilios de los funcionarios, total en las redes sociales, simplemente cualquiera puede publicar lo que le de la gana, no hay restricción.

ELEVAR NIVEL DE DEBATE, POR ELECCIONES

Ante la proximidad del arranque de las campañas electorales el 1 de marzo, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra llamó a los candidatos a todos los puestos de elección popular que no se les olvide que tienen un compromiso con México y para ello, dijo que es importante elevar el debate y ofrecer las mejores propuestas para beneficio de las familias mexicanas



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

26/02/2024

OPINIÓN

Nos acercamos a una etapa en donde escucharemos propuestas que permitirán a la ciudadanía contar con información sobre el partido o candidato que quiere que la represente, y es convicción de esta Presidencia que los mensajes estén a la altura del reto democrático que se avecina en México.

Para nadie es secreto que serán las elecciones más significativas de la historia, se van a elegir más de 20 mil cargos de elección popular, anote la Presidencia de México una lucha que será, sin duda entre dos mujeres, Claudia Sheinbaum del partido oficialista y Xóchitl Gálvez de la oposición, PRI, PAN y PRD.

También se renovará el Senado con 128 escaños, la Cámara de Diputados con sus 500 integrantes, y nueve gubernaturas, Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, así, como la Ciudad de México.

SOLUCIÓN AL AGUA

El problema del agua en la Ciudad de México está en la antesala del Senado y será la presidenta, Ana Lilia Rivera, una de las principales legisladoras de impulsar programas para atender ese problema, podría ir, incluso de un presupuesto exclusivamente para Conagua que pudiera ser la responsable de buscar solucionar la inminente carencia del vital líquido.

El problema es tan grave que ya salieron a relucir la mano de la delincuencia organizada que son quienes controlan, parte de la distribución, algo similar con lo que pasó en PEMEX cuando detectaron que el cuarto de máquinas, para abrir los ductos que permitía, en esos espacios ingresar los instrumentos para extraer la gasolina. Todo bajo una complicidad.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/amlo-encendio-la-hoguera-para-publicar-los-telefonos/>